
q Interrogazione n. 115
presentata in data 25 ottobre 2000
a iniziativa del Consigliere Ceroni
�Situazione della sanità nella regione�
a risposta orale urgente

Vista la l.r. 20 ottobre 1998, n. 34 con la quale è stato approvato il piano sanitario regionale;
Visti i dati del bilancio consuntivo relativi alla gestione 1999 comunicati dall�Agenzia

sanitaria regionale della Regione Marche che evidenziano una perdita complessiva di lire 459
miliardi e 154 milioni;

Viste le dichiarazioni rese al Corriere Adriatico il 13 ottobre scorso (pag. 15) dal Consigliere
regionale dei DS Ferdinando Avenali che definisce la situazione igienica dell�ospedale di Torrette
�indegna di una struttura sanitaria pubblica�;

Visto quanto scritto da Il Messaggero - Marche di Ancona di sabato 21 ottobre (pag. 15) �sanità
allo sfascio Umberto I, sopra le macerie macchie di sangue e siringhe�;

Visto quanto riportato su Il Resto del Carlino - Ascoli Piceno a (pag. 1) dal titolo �piove a catinelle
in ospedale�;

Visti gli altri innumerevoli articoli che eviden-ziano valutazioni negative sul funzionamento della
macchina sanitaria che sono periodicamente pubblicati dai nostri quotidiani locali;

Visto quanto sopra esposto il sottoscritto Consigliere regionale Remigio Ceroni,
INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale delle Marche per sapere:
1) se l�Assessore competente ha preso conoscenza della grave situazione della sanità nella nostra

regione;
2) quali provvedimenti intende intraprendere per imprimere una svolta verso una maggiore efficacia,

efficienza ed economicità del servizio sanitario nelle Marche tenuto conto che non uniformare tale
servizio a tali criteri compromette la salute dei cittadini e grava sulle tasche degli stessi;

3) se non ritenga opportuno informare il Consiglio regionale, per altro in gran parte rinnovato, delle
iniziative intraprese per garantire un servizio sanitario migliore.

(Allegati depositati agli atti)


